

Inhalt Band 49, Heft 11, 2017

	Editorial	Editorial	337
	Bericht aus Brüssel	Report from Brussels	338
	Aktuelles	News	339
ELISABETH SOMPEK, ANDREAS STUMMER, CHRISTIAN KERN, THOMAS FICKERT	Bestandsentwicklung invasiver Neophyten am Unterlauf der Ilz (Bayerischer Wald) Veränderungen zwischen 2009 und 2015	Development of invasive neophytes along the lower course of the Ilz River in the Bavarian Forest Changes between 2009 and 2015	341
	Buchbesprechungen	Book Reviews	347 362
ANTE ARTUKOVIĆ, ERIK ASCHENBRAND, FLORIAN WEBER	Der Stein des Anstoßes – Konflikte um die Rohstoffgewinnung zwischen Wirtschaft, Gesellschaft und Planung Zwischenergebnisse eines praxisbezogenen Forschungsvorhabens	Raw material extraction between economics, society and planning Interim results of a research project closely related to practice	348
JÖRG LIESEN, DEBORAH HOHEISEL, ANDREAS MENGEL, ULRICH KÖSTER	Entwicklungsperspektiven für die Naturpark- planung Resultate der Qualitätsoffensive Naturparke und einer Befragung	Development perspectives for nature park planning Results of the “Nature Park Quality Campaign” and of a survey	355
KLAUS-ULRICH BATTEFELD	Recht und Gesetz Wann darf Gehölzbewuchs im Innenbereich beseitigt werden?	Case Law When is it allowed to remove trees and shrubs within settlement areas?	363
	Tagungsberichte	Conference Reports	365
	Die Zukunft der Metropole ist grün. Konferenz „metropolitan open space“ – Impulse für die grüne Stadt von Morgen aus neun Nationen	The future of megacities is green. Conference „metropolitan open space“ – Nine nations giving incen- tives for the green city of the future	
	Gefährden Bäume die Sicherheit von Bauwerken?	Do trees endanger the security of buildings?	
	Termine	Dates	367
	Publikationen	Publications	368